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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和３年９月２１日（火） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後１時３０分 

出 席 者 委員長   鈴木 宏通 

副委員長  山岸 三男 

委員    吉田 眞悦 

委員    佐野 善弘 

委員    前原 宏 

委員    櫻井 功紀 

委員    千葉 一男 

欠 席 者  

 

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋 秀彰 

 

協 議 事 項 ・公共施設マネジメントについて 

そ の 他  

閉 会 午後２時３６分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木委員長 それでは、第 24 回総務、産業、建設常任委員会をこれより始めたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

委員全員出席でございますので、委員会は成立しています。 

皆さんにまず、以前にお渡ししました懇談会資料、お目通しをいただいて

きたと思います。あと、今日配りました資料について、事務局より説明をお

願いしたいと思います。 

髙橋主事 こちらは防災管財課から、佐野議員に御協力いただいて情報提供がありま

した、公共施設等総合管理計画の内容として、新中学校建設をすることによ

って更新費がさらに膨れ上がるんではないかという質問が、昨年おそらく議

会懇談会の際に寄せられていたことかと思いますけれども、実際総合管理計

画上、そもそも既存の３中学校の建て替えに関しては既に更新費として想定

されていた金額だったので、新中学校建設費用が別にかかるというよりは、

新中学校を建設することによって３中学校を建て替えするよりは更新費用

が少なく済むというのが本来的なところだったかと思いますので、その３中

学校を実際に建て替えする費用を管理計画上どれくらい見込んでいたかと

いうものを資料として提供いただいたものでございます。 

１番に関しては維持管理費ですし、２番に関しては面積ということで、こ

の部分が単純に、今 55 億何がしと試算されているところでありますので、

差額分として減っていくというところが実際のところでございますので、今

後議会懇談会に向けて手持ち資料として御活用いただければと思って今日

配付させていただきました。 

以上でございます。 

鈴木委員長 はい。今後懇談会の手持ち資料として活用していただきたいと思います

が、よろしいですか。質問等何かありませんか、この資料について。 

山岸副委員長 ちなみにこれは懇談会で出す資料ではないよね。 

鈴木委員長 違います。手持ち資料として、今事務局が言ったとおりでございます。（「了

解」の声あり） 

では、早速協議事項に移らさせていただいてよろしいですか。（「はい」の

声あり） 

では、本日、公共施設マネジメントについての議会懇談会での資料を皆様

にいろいろと協議をしていただきたいと思います。 

一応、たたき台として皆さんにお配りさせていただきました資料の案でご

ざいますので、まず、皆さん読んできたという解釈でよろしいですか。（「は

い」の声あり） 

まず、目的から進めてまいりたいと思います。目的については、持続可能

なまちづくりを実現し、将来にわたり行政サービスの提供を維持していくた

め、公共施設のあり方について見直しを図り、適正な配置や効率的な管理運

営を進めている取組について調査研究を行い、本町の公共施設管理、運営マ

ネジメントの提言につなげていく。この間の中間報告にそのままに近いんだ

けどね。また一文にしてしまいました。 
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これについて。 

吉田委員 去年のやつ持ってこないでしまったんだけどさ。（「出しますね」の声あり） 

鈴木委員長 休憩します。 

 休憩  午後１時３５分 

再開  午後２時０８分 

鈴木委員長 再開をいたします。 

総務、産業、建設常任委員会の研究テーマである公共施設マネジメントに

ついて、議会懇談会の資料を皆様にお目通しいただきました。 

まず初めに目的があります。その中で２行目の句読点の次に前年に引き続

きというふうに入れまして、将来にわたり行政サービスの提供を維持してい

くため、前年に引き続き公共施設のあり方について見直しを図りという部分

をつなげます。ということでよろしいですか。（「はい」の声あり）では、目

的は以上といたします。 

美里町の現状についても５つの部分で表記されていますが、ここの部分の

（３）につきましては、今回２割を削減した場合の数値でございますので、

その点を気をつけていただきたいと思います。 

あと、４番、５番につきましては、再度確認をして懇談会前に皆様にお話

をつなぎたいと思いますのでよろしくお願いします。 

政策提言すべき意見につきましては、４つの項目になりまして、それぞれ

途中で皆様に質問等が来るような形で表記しておりますので、この内容につ

いて再度皆さんから口頭で詳細な説明をしていただきたいと思っておりま

す。 

今回の議会懇談会の資料につきまして、以上としますが、よろしいでしょ

うか。（「はい」の声あり） 

では、もう１回、直したものを出してもらってもいいかな。休憩します。 

 休憩  午後２時１０分 

再開  午後２時１１分 

鈴木委員長 再開いたします。 

今後、この体裁及び字体について、いろいろと訂正する部分に関しては、

皆様のメールボックスに修正後配付するということでよろしいですか。（「は

い」の声あり） 

では、今回の懇談会資料については以上とさせていただきたいと思いま

す。 

もう１点だけすみません。10 月６日の商工会との懇談会のことなんです

が、一応その前に、商工会で今後示される資料、または町の商工担当の方か

ら渡される資料等の確認を皆さんでしたいなと考えておりました。 

そのようなことを一応これからお諮りしますけれども、９月 30 日に行い

たいと考えておりました。皆さんへの提案でございますが、９月 30 日にそ

のような、商工会との懇談会の前にいろいろと打合せというかそういうこと

を踏まえて皆さんに示していく部分もありますので、その会議を行いたいと

思いますが、９月 30 日……何曜日だっけ（「木曜日だな」「28 日あるよ」「28
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日終わってからで」「休憩をお願いしてもいいですか」の声あり） 

はい、休憩します。 

 休憩  午後２時１５分 

再開  午後２時３４分 

鈴木委員長  では、再開をいたします。 

 それでは、商工会との懇談会の打合せにつきまして、常任委員会として予

定しました 30 日というのを変更したいと思います。 

 調整の結果を事務局より報告していただきます。 

髙橋主事  改めて産業振興課と、あるいは商工会は山岸副委員長にお願いして調整い

ただいたんですけれども、28 日火曜日の午後４時からという形で設定させ

ていただきましたので、次の常任委員会という形で出席要求とかを出してや

りたいと思います。 

 それと、今回のこの懇談会に関しては、常任委員会の皆さんはもちろんな

んですけれども、正副議長にも出席いただく形になりますので、今回の説明

の段階では副議長に対しても委員外議員という形で出席をお願いしたいと

思いますので、その点も御承知いただきたいと思います。 

鈴木委員長  今、事務局より説明がありました、９月 28 日、議員研修後 16 時より常任

委員会を開催し、商工会との打合せ等にしたいと思いますが、それでよろし

いですか。（「はい」の声あり） 

 では、９月 28 日午後４時より場所は議員控室で常任委員会を開催し、商

工会との打合せにしたいと思います。 

 そういうことで、本日は以上としますがよろしいですか。（「はい」の声あ

り） 

 案内については、またメールボックスに入れますので、確認をしていただ

きたいと思います。 

 では、副委員長お願いします。 

山岸副委員長 24 回の総務、産業、建設常任委員会の協議事項を終了いたしましたので、

これで閉会といたします。 

大変御苦労さまでした。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和３年９月２１日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


